

Corantioquia

Corantioquia, autoridad ambiental vigente en 80 municipios del centro de Antioquia, celebra este año su 30º aniversario, consolidada como un pilar del desarrollo sostenible en la región. Su lema para el periodo 2024 - 2027: “Conectados por la vida”, refleja el compromiso con la protección del entorno, el bienestar de las comunidades y expone la relación de todas nuestras acciones con la protección del ambiente y en consecuencia con la vida.

La misión de Corantioquia, es proteger el patrimonio ambiental del centro de Antioquia, garantizando el uso sostenible de los recursos naturales a través de gestión integrada, participación ciudadana, seguimiento técnico y el fortalecimiento de la cultura ambiental y, su visión es ser reconocida como una autoridad ambiental líder, innovadora e inclusiva, que fomente el desarrollo regional sostenible, concertando con comunidades, entidades públicas y sectores productivos, y promoviendo soluciones basadas en innovación, ciencia y gobernanza.

Trabaja por el medio ambiente a través de diversas estrategias, incluyendo la promoción de la sostenibilidad, la gestión integral de recursos naturales, la educación ambiental, la prevención y control de la contaminación, y el apoyo a prácticas sostenibles en diversos sectores, generando un impacto positivo en el medio ambiente para contribuir al desarrollo sostenible del territorio.